

Fecha:

Vpe pág:

\$313.396 Vpe portada:

Tirada: \$1.035.072 Difusión: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 30,28%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Consignó Diario Financiero

15/10/2024

# Australis Seafoods pone en garantía 15 centros de cultivo

 Los activos fueron puestos en garantía ante dos proveedores de alimentos, BioMar y Vitapro, a cambio de plazos de pago más amplios y límites de crédito más alto.



Australis Seafoods es una de las principales empresas acuícolas en la Región de Magallanes.

## Crónica periodistas@elpinguino.com

na intensa actividad ha desplegado el grupo Joyvio, nuevo dueño de la empresa Australis Seafoods.

Es así como, según lo publicado en Diario Financiero, el productor de salmón chileno puso en garantía 15 centros de cultivo, que estarían valorados en 138 millones de dólares, a los dos proveedores de alimentos BioMar y Vitapro a cambio de plazos de pago más amplios y límites de crédito más altos.

De este modo, con BioMar, la empresa puso en garantía 11 centros de salmón, que estarían valorados en 103 millones de dólares, mientras que con Vitapro la hipoteca llegaría a 4 sitios de cultivo por 35 millones de dólares.

#### Medidas

Asimismo, el medio especializado Salmonesxpert consignó declaraciones de la propia empresa que indican: "El disponer y entregar activos en garantía es una acción común en cualquier empresa con sus principales acreedores y que en nuestro caso se realiza únicamente para obtener mejores condiciones de financiamiento para la operación local de Australis".

Y como contexto, en uno de sus recientes reportes, Australis Seafoods siguió experimentando pérdidas operativas debido a factores como los mayores costos impulsados por conflictos geopolíticos e inflación, mayores gastos por intereses en medio del aumento de las tasas de interés en dólares estadounidenses, y la compensación por sobreproducción.

## **SMA**

Paralelamente Australis Seafoods está a la espera de otras respuestas de la Superintendencia de Medio Ambiente, luego que presentara 21 planes de cumplimiento relacionados a 33 centros de salmón, asociados a su autodenuncia por sobreproducción -este mes se cumplen 2 años de ese hito-, y otros 6 PDC ligados a 5 sitios de cultivo por distintas temáticas a resolver.

### Lo avanzado hasta hoy

Hasta ahora, se han aprobado 10 planes de cumplimiento, 7 de la autodenuncia y 3 de diferentes temáticas anteriores, que se relacionan a 10 centros de salmón. Los restantes PDC, asociados a 28 sitios de cultivo, están aún en revisión por parte de la SMA.